

クラシック音楽をもっと楽しむための月刊情報誌

MOSTLY CLASSIC

伝統、正統性とは 演奏スタイルの

伝統、正統性とは

卷之三

トスカニーニ フルトヴェングラー カラヤン

ウイーン・フィルの伝統
バッハの演奏スタイル
ロシア・ピアニズムとは
楽譜と作曲家



2018年
4月号
発売中

定価 1030円(本体954円)

定期購読申込み受付中

ゲールド、ロンドー(上左から時計回り)

定期購読割引キャンペーん!

1年以上定期購読した場合
1冊775円

月額払いで月々775円
24回OFF! 合計775円

1年間分を一括払い
24.8% OFF 9,300円

3年間分を一括払い
32.9% OFF 28,000円

送料無料

■お申込みは富士山マガジンサービスへ
0120-223-223 年中無休・24時間対応
<http://www.fujisan.co.jp/mostly>

台湾海峡両岸の平和と安全を維持することは、両岸双方の責務である。一 方的な航路開設は台湾海峡中間線といつ緩衝地帯を害すところとなり、台湾海峡ににおける緊張が高まるばかりでなく、東アジア全体を巻き込む事態に発展する恐れもある。台湾は軍事的緊張の高まりを望んでおらず、両岸間の前提条件なしの対話再開を呼びかけている。

台湾の安全は、日本の安全にも直結する。さもなくば、問題解決には当事者間の話し合いが重要であるが、それには当事者の一方である台湾の存在を無視してはならないはずだ。東アジアの平和と安全のためには、日本各界のご支持ご協力が得られるこじを望んでいい。

局は台湾との事前協議もなく、一方的に台湾海峡の中間線に極めて近いM503北上航路および同航路から中国大陆沿岸3都市を結ぶ方的に台湾と中國當局は2015年1月から3ヶ月の協議を経て、前述M503北上航路を暫時運用しながら中国當局の一方向的な運用開始により、航空安全のみならず、両岸關係の現状維持にも著しく影響をもたらすことになる。

また、海峡中間線の西側は上海飛行情報区、東側は台北飛行情報区が管轄する空域となつていて、新規航路開設の際に近隣管辖区と協調するのは当然のことである。ICAOの規定など国際開設は、一方的な航路開設例に背くものである。

ところが今年1月4日、中国当局は協力体制が確立されているからである。

全に飛べるのは、台湾周辺の空域の管理を行う台北飛行情報報区と良好な協力体制を行つたが、台湾付近を通過する。これら航空機が安全部面を結ぶ航空路線の多くも台ア方面を約700便の定期航空便があり、日本から香港や東南アジアには毎週約70便の定期航空便で安全が確保されている。台日間や物流は、各国の信頼と協力の下で重要な飛行安全は極めて重要である。国際的な人の移動代におけるグローバル化時代の現象であり、國際社会は台湾の存在を尊重すべきである。

社会の責任を果たす意欲も能力も盲点となりかねない。台湾は国際社会にとってはグローバル社会の安全の確保ではなく、台湾が空白地帯となるべきことには社会の責務がある。